

新年明けまして おめでとうございます



葛巻町長
中村 哲雄

ミルクとワインとクリーンエネルギーの町

もつたないの精神を大切に

町民の皆様におかれましては、
健やかな新年を迎えられたこと
とお喜び申し上げます。

昨年、本町においては合併五十
周年の節目の年であり、多くの
皆様のご参加をいただき、式典
を挙行しました。今よりもっと
厳しい時代を情熱とたゆまぬ努
力により乗り越え、今日の礎を
築いてくださった先人の業績を
顕彰し、新たな時代に対応した
町づくりに邁進することを確認
したところであります。

クリーンエネルギーで評価

本町は昨年、第三セクターの
取り組みとクリーンエネルギー
の導入による新たな町の創造と
の評価を得て日本ファッショ

協会のクリエイション大賞や資
源エネルギー庁長官賞を受賞し
ました。年末には、介護老人保
健施設アットホームくずまきが

環境大臣賞を受賞。木質バイオ
マス発電所も稼働し、町内に各
種クリーンエネルギーの発電施
設が揃い、各方面から評価され
て町全体の価値が高まった年で
ありました。

基幹産業のめざましい活躍

産業面では、乳牛の全国共進会
に県代表の二十四頭中、十頭が
本町から出品されました。

また、森林組合が展開してい
る事業の中で、町産材を使った
住宅建設が関東で評価を受けて
需要が伸びていることや県内公
共施設の建設で利用が拡大して
いることなど、基幹産業の活躍
が目覚ましい年でした。

能力を発揮する子どもたち

子どもたちは、県内駅伝大会
での活躍や全国各地の俳句大会
で上位入賞を果たすなど、葛巻

で培われた資質が開花し、能力
を発揮されました。

国際交流や国際化の推進

国際交流と葛巻の国際化とい
う点では、くずまきワインの下
部組織である国際交流推進協議
会が行っている葛巻高校生のド
イツ派遣事業も二年が経過しま
した。昨年は、ドイツのバード

デュルクハイム市長をはじめ、
市民と学生十六人が秋祭りのさ
なか来町し、多くの町民と接す
る機会がありました。このよう
なことは過去にない大きな出来
事であり、国際交流、国際化が
推進されたものと思います。

自立を目指した取り組み

平成の合併も一段落し、岩手
県では本年四月までに五十八市
町村が三十五になる大合併とな
りました。本町は、町民の理解
を得ながら自立を目指して改革
に取り組んで参りました。

このような中で議会議員は議
員数を十六人から十人に、農業

委員は公選委員数を十五人から
十人に削減する大英断をされま
した。

さらなる町づくりのために

本年は、守山乳業の拡張工事が
完成します。新たな雇用も創出
され、酪農の町にふさわしい新
工場の稼働に期待したいと思
います。

IBC岩手放送が民間放送連盟
主催のテレビコマーションで、
本町を題材にして見事最優秀賞
を獲得した「おらほのまらのも
つたない宣言 岩手県くずまき
町」。その題名どおり、町のもつ
資源や生活の知恵を生かしなが
ら、もつたないの精神を大切
にしていきたいものと思います。

「ミルクとワインとクリーン
エネルギーの町」として町民が
輝き、産業が光を放ち、文化の
香り高い町づくりを目指して、
さらに邁進して参ります。

皆様のより一層のご理解とご
協力をお願い申し上げ、新年の
ご挨拶いたします。